



AVIONES FALCONS.— Oeste de El Cairo, Egipto, noviembre 22. Aviones Jet Falcon F-16, llegan a este aeropuerto hoy, con tripulación estadounidense para tomar parte en las maniobras militares de Estados Unidos y Egipto, denominadas "Estrella Brillante". (UNIFAX II de UPI).

Batalla Presupuestaria en Congreso de EE. UU

WASHINGTON, noviembre 22 (AP).— Negociadores de la Comisión bicameral enfrascados en una batalla presupuestaria amenazaron con vetar el proyecto de ley de gastos de emergencia.

Técnicamente, el Gobierno se quedó sin dinero a la medianoche de ayer cuando la actual legislación expiró.

El Presidente Ronald Reagan esperaba en la Casa Blanca los resultados de una votación del Congreso de un proyecto de ley aceptable antes de salir de vacaciones por el feriado de Acción de Gracias.

Los negociadores de am-

bos cuerpos legislativos se reunieron durante varias horas para discutir el asunto.

Pero a pesar de los progresos alcanzados en las cuestiones menores, los temas importantes no se resolvieron.

"No veo ningún avance. No me siento optimista", dijo el líder de la mayoría del Senado, Howard Baker.

Una hora después que los negociadores reanudaran sus conversaciones, el senador republicano Ted Stevens dijo que no se había hallado solución a cuatro puntos fundamentales: gastos de defensa,

programas sociales, ayuda al exterior y la fecha de expiración de la legislación de gastos.

La nueva medida es necesaria porque, a excepción hecha de una medida sobre gastos que cubre sus propias operaciones, el Congreso aún no ha aprobado ninguno de los proyectos regulares para el año fiscal actual, que empezó el 1 de octubre.

Sobreseída Causa de I. Perón

BUENOS AIRES, noviembre 22 (EFE).— La justicia argentina sobresejó definitivamente a la ex-Presidenta Constitucional María Estela ("Isabel") Martínez de Perón en dieciséis de los "hechos" que componen la causa que se le sigue por irregular manejo de los fondos reservados a la Presidencia.

La Sala I de la Cámara en lo criminal y correccional federal se pronunció en las apelaciones interpuestas por el fiscal de primera instancia y por la Fiscalía Nacional de Investigaciones Administrativas contra el fallo dictado por el juez Pedro Naravaiz.

El alto tribunal modificó parcialmente la decisión de Naravaiz sobre trece hechos, al cambiar el sobreseimiento provisional por definitivo, por entender que extinguió la acción penal.

Acerca de otros tres hechos, la Cámara dictaminó que no constituyen delito y convirtió también el sobreseimiento provisional en definitivo.

En otros seis hechos la Cámara sobresejó provisionalmente a Isabel Perón y dejó sin efecto su procesamiento, ante la falta de prueba suficiente y la circunstancia de hallarse prófugos del proceso los imputados José López Rega, José Miguel Vanni y Carlos Villone.

—Favor pase a la página 25.

"Dios es Grande" Gritan Enjuiciados en El Cairo

EL CAIRO, noviembre 22 (AP).— Al grito de "Dios es Grande", 24 musulmanes tildados de fanáticos fueron enjuiciados hoy por el asesinato premeditado del Presidente Anwar El-Sadat, acusación que automáticamente conlleva la pena de muerte si son declarados culpables.

Estrictas medidas de seguridad rodearon el edificio de dos pisos en que el tribunal militar supremo comenzó la primera sesión pública del proceso, que duró dos horas.

Exhortan a Brezhnev Fin a Carrera Armamentista

BONN, noviembre 22 (AP).— Una carta redactada por un disidente de Alemania Oriental y firmada por 100 compatriotas suyos y 5,000 alemanes occidentales exhorta al Presidente soviético Leonid I. Brezhnev a poner fin a la carrera armamentista y abrir el camino para el retiro de las "fuerzas de ocupación" aliadas y soviéticas del territorio alemán.

La carta del profesor Robert Havemann, que fue publicada hoy por cinco periódicos de Alemania Occidental, un día antes de

la visita de Brezhnev a esta capital, lleva también las firmas de algunas personalidades como el premio Nobel de literatura Heinrich Boell, la actriz Romy Schneider y el ex alcalde de Berlín Occidental, Heinrich Albertz.

"No necesitamos armamentos, necesitamos desarmar", dice. "No necesitamos la fuerza de la OTAN y del pacto de Varsovia sino más bien la continuación de la política de "detente", de modo que un día la OTAN y el pacto

En Honduras:

Analizan Informes Sobre Refugiados Salvadoreños

WASHINGTON, noviembre 22 (AP).— Un Subcomité de la Cámara de Representantes analizará informes sobre presunta violencia y hostigamiento a refugiados salvadoreños en campamentos situados en Honduras, informó el representante demócrata Ron Dellums.

Dellums indicó que el Subcomité de Asuntos Exteriores de la Cámara para Asuntos Interamericanos sesionará para interrogar a funcionarios del Departamento de Estado en torno a la situación de los refugiados.

Los informes fueron proporcionados al legislador por su consejero especial Robert B. Brauer; la ex esposa del cantante de rock, Mick Jagger, Bianca, que es nicaragüense; Russel Davenport, de la Organización Oxfam América de Boston, y James C. Stephens Jr., co-autor de un informe de esa organización sobre la reforma agraria en El Salvador. Los cuatro visitaron este mes el campamento de La Vir-

tud, en Honduras, cerca de la frontera con El Salvador, donde hay 3,000 refugiados.

Rusia Dice que Oferta de Reagan es un Truco

MOSCU, noviembre 22 (AP).— En víspera del viaje del Presidente Leonid I. Brezhnev a Bonn para conversaciones consideradas clave, la Unión Soviética dijo hoy que la reciente oferta norteamericana de reducción de armamentos es "un truco" que podría conducir a "una espiral más peligrosa de la carrera de armamentos nucleares".

"Al apelar a la cosmética pacificadora, Estados Unidos está buscando crear una situación políti-

camente favorable a la aplicación de la decisión de la OTAN de emplazar nuevos cohetes de mediano alcance en Europa", dice hoy un comentario del diario "Pravda".

Brezhnev, que hará su primer viaje a Occidente desde que el ejército soviético intervino en Afganistán hace casi dos años, mantendrá conversaciones a partir del lunes con el Canciller alemán occidental Helmut Schmidt.

"En realidad, Estados —Favor pase a la página 37.

En Guatemala: Ejército y Guerrilla Intensifican la Lucha

GUATEMALA, noviembre 22 (ACAN-EFE).— La guerrilla ametralló a cuatro miembros de las fuer-

zas de seguridad de Guatemala mientras que el Ejército continúa una gran operación antissubversiva en el interior del país y el Presidente Lucas ha anunciado que las fuerzas armadas adquirirán equipos y materiales bélicos nuevos en 1982.

Según informaron hoy, domingo, fuentes militares, cuatro agentes de la Policía Nacional que estaban patrullando en sectores de la capital fueron ametrallados por guerrilleros que no pudieron ser alcanzados en su veloz huida.

Por su parte, el ejército continúa hoy por cuarto día consecutivo una gran operación antiguerrillera a tan solo sesenta kilómetros de la capital, donde se encuentra una de las zonas en que los grupos guerrilleros operan con mayor frecuencia.

El jefe del Alto Estado Mayor, General Benedito Lucas —hermano del Presidente Romeo Lucas García— informó que el puesto de mando se ha si-

—Favor pase a la página 45.



BREZHNEV EN ALEMANIA.— Bonn, Alemania, noviembre 22. El Presidente soviético, Leonid I. Brezhnev, bebe jugo de naranja mientras escucha al Canciller de Alemania Occidental, Helmut Schmidt, en el Castillo de Gymnich. (Radiofoto de AP).

Salvadoreños Protestan en E.U.

SAN FRANCISCO, noviembre 22 (UPI).— Unas mil personas manifestaron en protesta por la intervención norteamericana en El Salvador, sin que se produjeran incidentes de violencia.

Los manifestantes desfilaron bajo la lluvia hasta el céntrico edificio del Ayuntamiento, en un acto que fue convocado en respuesta a las informaciones de que el Secretario de Estado Alexander Haig desea que el Pentágono considere la acción militar en la región con un bloqueo a Nicaragua para cortar la ayuda a los rebeldes salvadoreños.

Félix Kury, vocero del Frente Democrático Revolucionario, dijo que la in-



QUEMAN BANDERA.— Milwaukee, E.U., noviembre 22. Trabajadores japoneses bajan la bandera del Japón, hoy, frente a la Compañía Teledyne Winconsin Motor, en protesta porque han perdido su trabajo en dicha empresa. Después de bajarla del asta, quemaron la bandera. (Radiofoto de AP).

—Favor pase a la página 36.